



KEMENTERIAN PENDIDIKAN, KEBUDAYAAN
RISET, DAN TEKNOLOGI
DIREKTORAT JENDERAL PENDIDIKAN
TINGGI, RISET, DAN TEKNOLOGI

Jalan Jenderal Sudirman, Senayan, Jakarta 10270

Telepon (021) 57946104, Pusat Panggilan ULT DIKTI 126

Laman diktiristek.kemdikbud.go.id

Nomor : 10452/E1/HM.01.00/2021

14 Oktober 2021

Hal : Permohonan Dukungan

Yth. Bapak/Ibu

1. Rektor Perguruan Tinggi Negeri Akademik
2. Rektor Perguruan Tinggi Swasta Akademik
3. Kepala Lembaga Layanan Pendidikan Tinggi

Dalam rangka mewujudkan Zona Integritas menuju Wilayah Bebas dari Korupsi (WBK)/Wilayah Birokrasi Bersih dan Melayani (WBBM), Sekretariat Direktorat Jenderal Pendidikan Tinggi, Riset, dan Teknologi (Setditjen Diktiristek) Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi (Kemendikbudristek) terus berupaya melakukan perbaikan kinerja serta pelayanan kepada masyarakat. Bentuk gambaran atas perubahan dan capaian Setditjen Diktiristek tertuang dalam video pendek Diktiristek #SIGAPMelayani yang kami unggah pada akun YouTube Ditjen Dikti.

Sehubungan dengan hal tersebut, kami membutuhkan dukungan dari seluruh *civitas academica* untuk berkenan mengikuti atau *subscribe* akun YouTube Ditjen Dikti serta memberikan *like* dan komentar pada video pendek Diktiristek #SIGAPMelayani melalui tautan berikut:

<http://ringkas.kemdikbud.go.id/VideoSIGAPMelayani>.

Isi data serta kirimkan hasil tangkapan layar (*screenshot*) bukti *subscribe*, *like*, dan komentar melalui tautan: <http://ringkas.kemdikbud.go.id/PartisipasiSIGAPZI> hingga 31 Oktober 2021. Sebagai apresiasi atas dukungan yang diberikan, kami juga menyiapkan hadiah menarik bagi instansi dan mahasiswa yang terpilih. Informasi lebih lanjut akan kami sampaikan melalui media sosial resmi Ditjen Diktiristek.

Atas perhatian dan kerja sama yang baik dari Bapak/Ibu, kami sampaikan terima kasih.

Sekretaris Direktorat Jenderal,



Paristiyanti Nurwardani
NIP 196305071990022001

Tembusan:

plt. Direktur Jenderal Pendidikan Tinggi,

Catatan :

1. UU ITE No. 11 Tahun 2008 Pasal 5 Ayat 1 "Informasi Elektronik dan/atau Dokumen Elektronik dan/atau hasil cetaknya merupakan alat bukti yang sah."
2. Dokumen ini telah ditandatangani secara elektronik menggunakan sertifikat elektronik yang diterbitkan oleh BSR